

NECKLACE WITH ECRU AND GREY TASSELS COLLIER AVEC POMPONS ÉCRUS ET GRIS

COLOUR GUIDE / DIAGRAMME EN COULEUR



3D EMBROIDERY
BRODERIE 3D



CROCHET



CRAFTS
LOISIRS CRÉATIFS

NECKLACE WITH ECRU AND GREY TASSELS

COLLIER AVEC POMPONS ÉCRUS ET GRIS

INSTRUCTIONS

TOOL KIT / FOURNITURES

DMC COTON PERLÉ ART 116 NO.8 / COTON PERLÉ DMC N° 8
| SILVER CHAIN, 80 CM / UNE CHAÎNE ARGENTÉE DE 80 CM
| CYLINDER BEAD, 4CM IN LENGTH / UNE PERLE TUBE DE 4 CM DE LONG
| GOLD JEWELLERY PIN / UN CLOU À TÊTE RONDE DORÉ
PLIERS / PINCE
TAPE MEASURE / MÈTRE RUBAN
SCISSORS / CISEAUX
NEEDLE / AIGUILLE

COLOUR / COULEURS

CODE N° CODE N°	COLOUR COULEUR	N° SKEINS* N° D'ÉCHEVETTES*	SIZE GROSSEUR
A	 ECRU	x 1	8
B	 03	x 1	8

INSTRUCTIONS

NECKLACE WITH ECRU AND GREY TASSELS / COLLIER AVEC POMPONS ÉCRUS ET GRIS

1. To start, mount the necklace. Insert the jewellery pin into the cylinder bead, then open the curved end of the pin to insert the chain. Insert the other end of the chain into the other end of the pin and create a small ring to secure it, using the pliers.
2. To make the two-colour tassel, cut 6 lengths of 30cm grey thread and 12 lengths of 30cm ecru thread. To make the one-colour tassel, cut 18 lengths of 30cm ecru thread. Continue until you have 6 two-colour tassels and 2 one-colour tassels.
3. Add the first tassel to the necklace by folding it in half over the cylinder bead.
4. Take the ecru thread and cut a length of 35cm. Wrap the piece of thread around the tassel 3 times.
5. Secure the thread on the back of the tassel with a double knot. Hide the knot inside the tassel using a needle. Cut off any excess thread with scissors.
6. Now that you have completed the first tassel, repeat steps 3-5 to attach all other tassels to the necklace. Attach the tassels in the order: 3x two-colour, 1x one-colour, 1x two-colour, 1x one-colour, 2x two-colour.

1. Tout d'abord, montez le collier. Passez le clou dans la perle tube, puis ouvrez la tête du clou pour insérer la chaîne. Passez l'autre extrémité de la chaîne dans l'autre extrémité du clou, puis créez une petite boucle à l'aide de la pince pour la sécuriser.
2. Pour créer un pompon bicolore, coupez 6 morceaux de 30 cm de fil gris et 12 morceaux de 30 cm de fil écru. Pour créer un pompon uni, coupez 18 morceaux de 30 cm de fil écru. Continuez jusqu'à ce que vous ayez 6 pompons bicolores et 2 unis.
3. Ajoutez le premier pompon sur le collier en le pliant en deux sur la perle tube.
4. Coupez un morceau de fil écru de 35 cm de long, et enroulez-le 3 fois autour du pompon.
5. Attachez le fil sur l'arrière du pompon avec un double nœud. Passez les extrémités du fil à l'intérieur du pompon à l'aide d'une aiguille, et coupez les fils qui dépassent.
6. Vous avez terminé le premier pompon. Répétez à présent les étapes 3 à 5 pour ajouter les autres pompons au collier. Attachez-les dans cet ordre : 3 bicolores, 1 uni, 1 bicolore, 1 uni et 2 bicolores.